



希望の鐘

宇部市立見初小学校
令和2年10月23日

児童数
97人
(10/23現在)

<学校教育目標>

さわやかに、かしこく、たくましく未来を拓く見初っ子の育成

学校評価アンケート結果について

校長 藤田 康伸

10月13日(火)は、今年度初めての教室での授業参観日でした。日頃の様子は、各担任から学級だより等で知らせておりますが、やっと授業の様子を直接見ていただくことができました。制限のある中、保護者の皆様にはご理解ご協力をありがとうございました。

さて、先だっては「学校評価アンケート(前期)」の回答にご協力をいただき、ありがとうございました。今年度は感染症対策もあり、多くの励ましの言葉をいただきました。

また、結果の一部ではありますが、次のような傾向がありました。

<比較的高評価の項目>

- ・ 道徳の授業に一生懸命取り組んでいる(児童)
- ・ 学校は楽しい(児童・保護者)
- ・ 見初地区が好きだ(児童)
- ・ 先生によいところをほめてもらっている(保護者)

<比較的低評価の項目>

- ・ テレビやゲームの時間の約束(児童・保護者)
- ・ 家庭学習への取組(保護者)



校内研究授業(10月14日)
3年算数科「大きさ比べ」

子どもたちや保護者の皆様から、「学校は楽しい」の項目が高評価であったことは教職員一同、素直に喜んでいるところであります。また「見初地区が好きだ」の項目が高評価であったことについても、これまでの地域の方やご家庭での関わり方の成果と考えております。一方、「テレビやゲームの時間の約束」については低評価となっており、情報化社会が急速に進む中、メディアとのつきあい方が気になるところです。本校では、アウトメディアを取り入れた「いこい週間」の取組や学校保健委員会での「メディアに関する講演」等を実施し、よりよい生活習慣を確立するための取組を進めているところです。

この度いただきましたご意見につきましては、学校運営協議会等で検証し、今年度後半の取組や次年度に生かしてまいりたいと思います。

結果の詳細については、学校ホームページにも掲載しておりますのでご参照ください。

※見初小学校公式ホームページ <http://www3.ube-ygc.ed.jp/mme/>

校訓
(昭和5年制定)

進取 労作
質実 剛健
醇風 美俗

チャレンジ目標【2020年度】

- ☆ だまってすみずみまで掃除をしよう!
- ☆ 一人ひとりがふわふわ言葉を使おう
- ☆ 自分から元気にあいさつをしよう

◎ 見初っ子宣言 ◎
みんなで思い合い、
めざせ笑顔100%
いじめ0%

